
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA TELEVISIÓN 
Martes 7 de agosto de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Con una inversión de 44 mdd durante los primeros 8 meses del año, el parque industrial de El Marqués 
presenta uno de los principales crecimientos del sector, señaló el administrador, Tonatiuh Salinas. (V10) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La carrera de manufactura avanzada de la Universidad Politécnica podría modificar los procedimientos actuales 
en las empresas para hacerlas más eficientes, señaló el coordinador de la carrera, Octavio Cabrera. (V10) 
 

MUNICIPIOS 
El DIF municipal realizó un recorrido por la colonia Frida Kahlo para analizar y atender las necesidades de las 
familias afectadas por las lluvias en esta zona. (V10) 
El sistema municipal del DIF invita a las parejas en unión libre a que formalicen su matrimonio, mediante los 
apoyos que ofrece el municipio de Querétaro para este efecto. (V10) 
 

AGROPECUARIA 
Está controlada la plaga de gusano soldado en los municipios de Pedro Escobedo y Corregidora, aseguró 
Héctor Lugo Chávez, quien señaló que s e espera  cosecha record para el ciclo primavera verano, 100% arriba 
del 2006. (V10) 
 

LABORAL 
A 7 años de que 650 trabajadores de Michelín-Uniroyal fueron retirados de sus puestos, hoy se manifestaron a 
las afueras de la empresa en Querétaro, para exigir que se les liquide conforme a la ley. (V10) 
La asamblea del sindicato de trabajadores del municipio de Querétaro en voz de su dirigente, Celestino 
Bermúdez, anunció la posible adquisición de terrenos y pies de casa. (V10) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Jesús Garduño señaló que el ejecutivo no tiene el permiso de la Legislatura para la permuta de terrenos, 
aunque expresó su confianza en que de darse pudiera beneficiar al Tribunal Superior de Justicia. (V10) 
 


